

10 05 2015 Los Tiempos

Avícolas ‘no soportarán’ el doble aguinaldo

Las empresas cochabambinas productoras de carne de pollo advirtieron que la reducción de la demanda interna y el ingreso ilegal de productos desde Argentina y Brasil “no permitirán que los productores, bajo ninguna circunstancia, puedan soportar el pago del doble aguinaldo” este año.

En un comunicado conjunto, la Asociación de Avicultores y la Asociación de Pequeños y Medianos Avicultores de Cochabamba, donde se produce al menos el 55% de la carne de pollo ofertada en el país, detallaron otros “gravísimos problemas”, como el incremento en los precios de los insumos para alimentar a las aves, “que están contribuyendo al agravamiento de la crisis” que arrastra el sector desde los últimos meses de 2014.

Los empresarios expresaron su preocupación porque se reproduzca en la cadena de comercio avícola la intención del Gobierno de aplicar el régimen general de tributación a los vendedores mayoristas de carne de res; por la intención de aplicar “retenciones” por servicios gubernamentales prestados al sector; y por el complejo público pecuario que se construirá en el trópico cochabambino con una inversión de \$us 28,7 millones, el cual representará una “competencia desleal” que puede derivar en la “paulatina desaparición” del sector, que percibió en los últimos meses una “falta de interés y respeto” del Órgano Ejecutivo en el tratamiento de “estos serios problemas”.

Los avicultores —cuyo trabajo permitió elevar el consumo per cápita de carne de pollo de 15,82 kilos en 2002 a 35,52 kilos el año pasado— pidieron asimismo que la adhesión de Bolivia al Mercosur sea cuidadosamente analizada para evitar que las diferencias productivas y económicas de Bolivia con países como Brasil y Argentina “no hagan mayor daño a la producción nacional”